
 
An die Präsidentin des Südtiroler Landtages 

Busstudie 

ANFRAGE ZUR SCHRIFTLICHEN BEANTWORTUNG 

In der Sendung „Diskussion am runden Tisch“ vom 07. Februar 2022 sprach Mobilitätslandesrat Daniel 

Alfreider von einer Studie, die den Busverkehr in Südtirol unter die Lupe genommen hat. Anlässlich dieser 

Studie wurden alle „Buslinien, Bustypen und Bussysteme“ untersucht. Gegenstand der Studien war laut 

Landesrat ebenfalls die Frage, welche Technologie wo eingesetzt werden könne. 

Daher richten wir folgende Fragen an die Landesregierung: 

1. Wir bitten um die Aushändigung der oben zitierten Studie. 

 

Bozen, 15.02.2022 

 
Landtagsabgeordnete 

Brigitte Foppa 

Riccardo Dello Sbarba 

Hanspeter Staffler 
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